
基礎疾患（きそしっかん）がある方向け情報

接種方法（せっしゅほうほう）

「公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）」と「大規模集団接種（だいきぼしゅ

うだんせっしゅ）」のふたつの方法です。

申請期間（しんせいきかん）・対象者（たいしょうしゃ）

申請期間（しんせいきかん）

令和 3年 6月 17日 木曜日 ～ 8月 16日 月曜日

対象者（たいしょうしゃ）

次のア～ウをすべて満たすかた

ア 岡崎市（おかざきし）に住民票（じゅうみんひょう）があるかた

イ 16さいから 59さいまで（令和 4年 3月 31日時点の満年齢）のかた

ウ 基礎疾患（きそしっかん）をおもちのかた

接種券発行（せっしゅはっけんはっこう）の申込方法（もうしこみほうほう）

インターネットからの申込（もうしこみ）

あいち電子申請（でんししんせい）・届出（とどけで）システムにアクセスして申し込んで

ください。

・ 届出先（とどけでさき）アドレス

https://www.shinsei.e-aichi.jp/city-okazaki-aichi-

u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=32789

・郵送（ゆうそう）、ファクス

〒444-8545

岡崎市若宮町 2丁目 1番地 1 岡崎市保健部新型コロナウイルスワクチン接種推進室

FAX 050-3512-4223

申込書（もうしこみしょ）は保健所（ほけんじょ）（岡崎げんき館 2階、若宮町二丁目）、市

政情報コーナー（西庁舎 1階）などに配架（はいか）します。申請様式（しんせいようしき）

はこちらから。

接種（せっしゅ）スケジュール

◾接種券送付（せっしゅけん）：6月 24日 木よう日

◾公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）：接種券（せっしゅけん）が届いた後、

コールセンターまたは予約専用サイトから予約（よやく）してください。

◾大規模集団接種会場（だいきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）：詳しくは PDF②をみて

ください。

◾会場：愛知医科大学メディカルセンター（仁木町）、藤田医科大学岡崎医療センター（針

崎町）



※基礎疾患（きそしっかん）のあるひとは、救急医療体制（きゅうきゅういりょうたいせい）

がととのった医療機関（いりょうきかん）での接種（せっしゅ）がよいです。大規模集団接

種会場（だいきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）への予約（よやく）をしてください。

大規模集団接種会場（だいきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）の予約（よやく）について

市役所（しやくしょ）、支所（ししょ）、保健所（ほけんじょ）等の窓口では接種の予約を受

け付けておりません。

・予約方法（よやくほうほう）：接種券（せっしゅけん）のはいった案内文（あんないぶん）

にかいてあるコールセンターまたは予約専用サイトから予約（よやく）してください。

どちらの方法（ほうほう）でも予約枠（よやくわく）に空きがあるときのみ予約（よやく）

できます。

◾岡崎市新型コロナワクチンコールセンター

電話（でんわ）：0570－049－900 午前（ごぜん）9時～午後（ごご）6時

◾予約専用サイト https://okazaki.rsv4citizens.jp 午前（ごぜん）9時～午後（ごご）8時

・予約専用サイトでは、予約枠（よやくわく）の空きがないときでも、利用者登録（りよう

しゃとうろく）と対象者登録（たいしょうしゃとうろく）まで行えます。

・予約専用サイトのやりかた説明（せつめい）⇒公共施設型接種（こうきょうしせつせっし

ゅ）の予約（よやく）について PDF③をみてください。

※大規模集団接種（だいきぼしゅうだんせっしゅ）も同じ方法（ほうほう）で予約（よや

く）できます。

・新型（しんがた）コロナウイルスワクチン接種（せっしゅ）の web予約方法 PDF④をみ

てください。

対応（たいおう）ブラウザ：Google Chrome, Microsoft Edge, Safari （さいしんのバ

ージョンにアップロードしてください）

対象となる基礎疾患等

1.下に書いてあるの病気（びょうき）の状態（じょうたい）で、通院（つういん）や入院（に

ゅういん）しているかた

・ 慢性（まんせい）の呼吸器（こきゅうき）の病気（びょうき）

・ 慢性（まんせい）の心臓病（しんぞうびょう）（高血圧（こうけつあつ））

・ 慢性（まんせい）の腎臓病（じんぞうびょう）

・ 慢性（まんせい）の肝臓病（かんぞうびょう）（肝硬変（かんこうへん）など）

・ インスリンやのみぐすりで治療中（ちりょうちゅう）の糖尿病（とうにょうびょう）や

そのほかの病気（びょうき）と併発（へいはつ）している糖尿病（とうにょうびょう）

・ 血液（けつえき）の病気（びょうき）

・ 免疫（めんえき）の機能（きのう）が低下（ていか）する病気（びょうき）

・ ステロイドなど、免疫（めんえき）の機能（きのう）を低下（ていか）させる治療（ち



りょう）を受けている

・ 免疫（めんえき）の異常（いじょう）による神経疾患（しんけいしっかん）や神経筋疾

患（しんけいけいしっかん）

・ 神経疾患（しんけいしっかん）や神経筋疾患（しんけいきんしっかん）が原因（げんい

ん）で身体（しんたい）の機能（きのう）がおとろえた状態（じょうたい）（呼吸障が

いな ど）

・ 染色体異常（せんしょくたいいじょう）

・ 重症心身障（じゅうしょうしんしんしょう）がい

・ 睡眠時無呼吸症候群（すいみんじむこきゅうしょうこうぐん）

・ おもい精神疾患（せいしんしっかん） ている。

2.その他

・ 基準（きじゅん）（BMI30以上）を満たす肥満（ひまん）のかた

（備考）BMI ＝ 体重（kg） ÷ 身長（m） ÷ 身長（m）


